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Abstract (en)
Preparation of alkylphosphonic acid esters comprises: (1) alkylation of yellow elemental phosphorus with in the presence of a base to give a
mixture which mainly comprises the m salts of alkylphosphonic, phosphoric and hypophosphonic acids; (2) esterification of the mixture obtained
in step (1) and (3) isolation of the alkylphosphonic acid ester. Preparation of alkylphosphonic acid esters comprises: (1) alkylation of yellow
elemental phosphorus with in the presence of a base to give a mixture which mainly comprises the m salts of alkylphosphonic, phosphoric and
hypophosphonic acids; (2) esterification of the mixture obtained in step (1) and (3) isolation of the alkylphosphonic acid ester.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung von Alkylphosphonigsäure estern, welches dadurch gekennzeichnet ist, daß
man a) elementaren gelben Phosphor mit Alkylierungsmitteln in Gegenwart einer Base zu einem Gemisch, welches als Hauptbestandteile die
(Metall)salze der Alkylphosphonigen, Phosphorigen und Hypophosphorigen Säure enthält, umsetzt, b) die Hauptbestandteile des Gemisches aus
a) zu einer Estermischung verestert, c) den Ester der Alkylphosphonigen Säure aus der Estermischung isoliert Die Erfindung betrifft ebenfalls die
Verwendung der nach diesem Verfahren hergestellten Alkylphosphonigsäureester als Vorprodukte für weitere Synthesen, u.a. zur Herstellung von
Flammschutzmitteln.
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